le 23 Septembre 1968

SOMMAIRE

- Extraits de la lettre de Septembre de François SELLIER, Gouverneur du 166 ème District.
- Compte-rendu de l'Assemblée générale du 2 Septembre 1968.
- Quelques vers de José BERTHELOT dédiés à Madame SELLIER.
- Constitution des nouvelles commissions.
- Visite à des clubs étrangers: Colmar, Ravenne, Rimini.
- Liste des Fanions.
- Nouvelles du Club (démission d'André WICHEGROD).
- Programme.

Nous nous proposons, tous les mois, tout simplement et sans commentaire, de publier quelques extraits de la lettre de notre Gouverneur.

Ce mois-si, le mot clé est: "Expansion"
"..... être rotarien c'est être efficace dans l'amitié."

.

Expansion dans le club Trop de clubs se sclérosent par absence d'admission - Un club qui n'admet pas chaque année des éléments jeunes vieillit deux fois.

Il faut que les parrains informent complètement 'e candidat sur ce qu'est le Rotary et sur la nature de ses devoirs futurs envers le club - Servir en sachant accepter - même quand c'est difficile - une fonction - trop de camarades se dérobent devant cette tâche, et tous les prétextes invoqués ne sont pas valables.

Donc expansion dans la qualité et la valeur morale.

Mais aussi, expansion dans le District.

Un grand nombre de clubs l'a compris et accepte de céder une partie de son territoire pour la création de nouveaux clubs. Cela est rotarien.

- PARTAGEZ LE ROTARY -

Il n'y a jamais saturation de Rotary-Clubs.

т с

VISITE DU GOUVERNEUR François SELLIER

A NOTRE CLUB

C'est au relais Sainte-Jeanne, à Cormeilles-en-Vexin, que notre président accueillait, ce 2 Septembre, en fin d'après-midi, le Gouverneur SELLIER; après un bref entretien en tête à tête, notre ami VAN DE MAELE les rejoignait et autour d'eux, bientôt, allaient se grouper les membres du club reçus l'an passé (TOMINO, GIRAUX, SCIAMMA, DESTREE, FINKELSTEIN, encore sur les routes du retour, étaient absents).

Vers 18 heures, le Gouverneur était salué par les membres présents du club, lesquels, hélas, en cette période de fin de vacances, n'étaient guère nombreux. D'une quinzaine au début de la réception, ils ne devaient pas en effet dépasser la vingtaine à l'issue de celle-ci.

Plusieurs questions ont été examinées par notre Gouverneur au cours de cette visite et, entre autres, celles du <u>Recrutement</u>, de l'<u>Assiduité</u>, de l'<u>information rotarienne</u> et de nos <u>activités</u>.

I - EFFECTIF DU CLUB ET RECRUTEMENT -

a) L'EFFECTIF: Le 1er Octobre 1968, nous ne serons guère plus de 33 membres actifs en raison, d'une part de la démission de WICHEGROD, et, d'autre part, de la passation parmi les M.R.A. de notre camarade MAZALEYRAT.

Au fil des cinq années écoulées, trois de nos amis sont, hélas, décédés (BENARD, DOLBEAU, PICAULT); cinq autres ont quitté, soit le ressort territorial de notre club, soit la vie des affaires (CAYE, MAILLARD, POURTOUX, PLAUDET, et FOUET devenu M.R.A.); deux sont devenus membres d'honneur (CAREL et MARTINONI); un, enfin, a démissionné (CORNILLE).

Si nous avons donc au total perdu ONZE membres actifs, il est vrai cependant d'ajouter que nous avons admis, durant la même période, DOUZE camarades. Pourtant l'importance nouvelle et croissante de notre ville exige mieux. Il nous faut un recrutement massif.

b) <u>LE RECRUTEMENT</u>: A ce propos, le Gouverneur insiste sur la nécessité absolue de se laisser guider dans le choix des nouveaux membres par la valeur morale de l'homme, et seulement sa valeur morale.

Il importe aussi, et ceci afin de libérer des classifications, que tous les membres actifs réunissant quinze années de présence au Roraty deviennent M.D.A. Le Gouverneur souhaite également que ceux de nos camarades amenés à quitter leur club d'origine pour venir s'installer dans notre "territoire", soient admis aisément chez nous.

Bien entendu dans ce cas, comme toujours, une enquête préalable s'impose, mais l'opposition résultant d'une double représentation de la même profession au sein du club ne saurait être retenue.

II-L'ASSIDUITE -

L'assiduité est le facteur essentiel de la cohésion et de la camaraderie au sein d'un club. Les "toujours absents" seront en conséquence l'objet d'une attention particulière de leur parrain d'abord, du Président ensuite avant que de plus énergiques moyens ne soient mis en oeuvre !!!

III-L'INFORMATION ROTARIENNE -

Le Gouverneur se félicite de trouver pour cette année dans nos rangs un "informateur" sur le Rotary, en la personne de l'ami PRION.

Plusieurs fois par mois, en de courtes communications, PRION nous informera <u>sur</u> le Rotary. En outre, sous peu, nous disposerons de plusieurs ouvrages qui nous aideront à mieux connaître et comprendre notre mouvement. Souhaitons que tous nous lisions ces listes !!

Notre camarade DESTREE a accepté de s'intéresser plus particulièrement à l'information rotarienne extérieure. Des contacts seront pris à ce sujet avec COURSAGET, du club de PARIS, afin de mettre au point divers articles destinés à la publication par la presse.

"Nous sommes inconnus et critiqués parceque méconnus", disait en Juillet notre Gouverneur. Tous nos efforts doivent tendre à effacer cette fâcheuse réputation.

IV- NOS ACTIVITES -

a) L'INFORMATION PROFESSIONNELLE DE LA JEUNESSE: Le Gouverneur souhaite nous voir reprendre l'examen de cette question. Le sujet est difficile et nos expériences passées quelque peu décevantes. En conséquence, il convient de débattre de ce problème, soit au cours d'un "forum de club", soit au cours d'une réunion de comité, élargie aux présidents de commissions et de sous-commissions intéressés.

Le Gouverneur cite l'exemple du club de CHARTRES qui, grâce à un "Bureau d'information", a reçu l'an passé la visite de 2.000 jeunes.

- b)LES CLUE ROTARACT: Le Gouverneur ne nous entretiendra que fort peu des clubs Rotaract. C'est au Forum de GIEN du 21 Septembre que ce sujet sera examiné en détail. Nous y reviendrons donc.
- c) LES CONFERENCES: Le Gouverneur n'est guère partisan des grandes réunions rotariennes dont, dit-il, les clubs ne tirent pas grand profit.

Au contraire sa préférence va aux exposés présentés par les membres du club et traitant soit d'une question professionnelle, soit d'un sujet pour lequel ils ont une particulière affection (peinture, histoire, collections diverses).

d) <u>DE LA POLITIQUE AU ROTARY</u>: Mai 1968 a réveillé en nous tous, O combien, la fibre politique. Le Rotary-Glub doit-il, alors, au cours de ses réunions, s'arrêter à l'examen des problèmes politiques ?

Ici, une règle délicate non pas à saisir, mais à respecter, doit être strictement observée : le Rotary peut, et même doit, se livrer à l'information sur la politique, mais non pas se transformer en tribune politique.

Bien entendu de tels débats, s'ils ne peuvent vraiment pas être évités, doivent être menés avec prudence et autorité par le Président, afin que l'information ne dégénère pas en violente confrontation !!

e) LES VISITES EXTERIEURES : Aux yeux du Gouverneur notre club apparaît, sans doute en raison de la trop grande discrétion de ses membres, comme un club méconnu.

Il faudra donc, durant les mois à venir, s'efforcer de rencontrer des membres d'autres clubs et, surtout, de rendre visite à nos proches amis rotariens.

La constitution de "commandos de l'amitié" apparaît comme le seul moyen de remplir parfaitement cette mission.

0 0

Telles furent les recommandations de notre Gouverneur. Méditons-les et, surtout, inspirons-nous en pour notre vie rotarienne de demain.